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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

A Secretaria de Esportes de Monte Mor, em
cerimônia de entrega de faixas, homenageará

alunos do projeto municipal de judô
Sábado, dia 13 de abril, a

Secretaria de Esportes de
Monte Mor promove uma Ce-
rimônia de Entrega de Faixas
a alunos do Projeto Municipal
de Judô, que fazem parte da
Super Liga de Judô do Estado
de São Paulo. A Celebração
será em homenagem à con-
quista destes atletas, com pre-
sença de suas famílias e ami-
gos, a partir das 19 horas no
Centro Cultural Joaquinzão.

O evento contará ainda
com a presença do Judoca
Carlos Honorato, 6 vezes cam-
peão Brasileiro, 6 vezes cam-
peão paulista, 7 vezes cam-

peão Pan americano, 4 vezes
campeão Sul americano,
medalha de bronze nos
campeonatos, Mundial Juni-
or Egito 1994, Mundial Uni-
versitário em 1996, 1998, e
2000, Mundial Japão 2003,
nos jogos Pan americanos da
República Dominicana 2003, e
também vice-campeão olímpi-
co em Sydney em 2000.

E também com a presen-
ça da Judoca Mônica Angeluc-
ci, Pentacampeã paulista e bra-
sileira, 2º lugar sul americano
/85 Rio de Janeiro, 3º lugar
panamericano/86 Porto Rico,
campeã Jogos panamericano/

87 Indianápolis- conseguindo
a vaga para as olimpíadas
(1988), 3º lugar Hispano -
americano em Valladovid-87,
5º lugar Jogos Olímpicos de
Seul/88, 3º lugar Open da Áus-
tria/88, Campeã Copa Kodokan
panamericano/89, campeã
Aberto Áustria/90, 3º lugar
panamericano/91 Cuba, vice-
campeã Aberto Suíça/92, bi-
campeã sul-americana 93/94,
campeã sul-americana univer-
sitária 94, tri campeã Jogos
abertos dos Estados Unidos-
87-88 e 89, 3º lugar em
Fukuoka - Japão- 88, várias
vezes campeã Jogos abertos

do Interior, campeã Jogos re-
gionais e abertos  do interior
de kata, entre outras títulos.

Segundo o secretário de
Esportes de Monte Mor, João
Muro, a pasta vem promoven-
do um trabalho de fomento às
práticas esportivas e de incen-
tivo a atividades físicas, em
prol ao bem-estar da popula-
ção, e contribuindo ainda para
a condução da possibilidade de
carreira em busca de conquis-
tas e realizações, sendo de
fato uma profissão.

O diretor de Esportes de
Monte Mor, Davi Leandro, que
também é professor de Judô,

Presidente estadual da Super
Liga de Judô do Estado de São
Paulo, membro da Comissão
Nacional de Graus e faixa Co-
ral Sétimo Dan (que equivale
7 vezes acima da faixa pre-
ta), além de árbitro interna-
cional e paraolímpico de
Judô, o Projeto de Judô da
escolinha esportiva de Mon-
te Mor é um exemplo de
complemento educacional
que, além de tudo o que ele
representa no plano espor-
tivo, traz consigo outras
contribuições, como uma
ferramenta a mais, que
soma na discipl ina, con-

centração, organização e
determinação dos alunos,
entre muitos outros benefí-
cios que a modalidade pro-
porciona. Segundo o diretor
de Esportes, o trabalho é con-
tínuo, para o melhor desen-
volvimento de todas as mo-
dalidades esportivas no mu-
nicípio. "Trabalhamos enga-
jados para tornar ainda maior
nosso alcance, e conseguimos
ir além de nossas metas, pois
sempre contamos com total
dedicação e apoio da equipe
como um todo, e do nosso
secretário de Esportes, João
Vitor", concluiu Davi Leandro.

Prefeito Zezé Gomes anuncia Parque
Socioambiental Jardim São Bento
Há cerca de 30 dias, prefeitura realiza obras de revitalização da lagoa e do seu entorno;
Parque Socioambiental será entregue durante as comemorações de 33 anos de Hortolândia

A antiga lagoa do São Ben-
to passará a abrigar o mais
novo Parque Socioambiental
de Hortolândia. A informação
foi confirmada nesta quarta-
feira, 10 de abril, pelo prefei-
to Zezé Gomes, durante visto-
ria das obras de revitalização
do espaço.

Atualmente, o município
conta com 10 parques socio-
ambientais: Pedro Celestino
(Novo Ângulo), Remanso das
Águas (Carmem Cristina), Re-
nato Dobelin (Vila São Francis-
co), Chico Mendes (Centro),
Lago da Fé (Parque Gabriel),
Observatório Ambiental Par-
que Escola (Santa Clara do
Lago), Irmã Dorothy Stang
(Nossa Senhora de Fátima),
Lagoa do Amanda (Jardim
Amanda), Antonio Gazzetta
(Terras de Santo Antonio) e
Guarda Municipal Alexandre
dos Reis (Jardim do Bosque).

De acordo com o prefeito
hortolandense, a revitalização
integra as obras do Novo PIC
(Programa de Incentivo ao
Crescimento), conjunto de
ações que contempla diversos
serviços que, juntos, irão con-
tribuir com o desenvolvimento
inteligente e sustentável de
Hortolândia nos próximos
anos. O trabalho desenvolvido
por servidores municipais da
Secretaria de Serviços Urba-
nos, vem transformando o lo-
cal, As ações já recuperaram
três nascentes e, para contro-
lar o nível das águas, a lagoa
ganhou um vertedouro. "Esta-

mos trabalhando para trans-
formar a lagoa do São Bento
em um lindo Parque Socioam-
biental. Estamos ampliando a
capacidade de armazenamen-
to de água da lagoa e, com o
vertedouro, a ideia é manter
o nível, evitando possíveis
transbordamentos, especial-
mente, em períodos de chuva.
Tudo foi pensado para ofere-
cer um espaço que respeite o
meio ambiente e que garanta
um espaço de convívio social",
comentou Zezé Gomes.

Nesta semana, o serviço
de concretagem das calçadas
vem avançando. O trabalho foi
iniciado após a limpeza e a
retirada de sedimentos acumu-
lados no interior da lagoa.
"Este trabalho no futuro Par-
que Socioambiental do São
Bento, com a determinação do
prefeito Zezé Gomes, faremos
ainda a instalação de banqui-
nhos e mesinhas de madeira,
construídos com as madeiras
provenientes das podas, par-
que infantil para as crianças,
melhoria na iluminação e nas
calçadas. Pedimos a colabora-
ção da população para nos aju-
dar a manter a limpeza não
descartando lixo e entulho no
local. Também pedimos que
não sejam realizadas ligações
irregulares das redes de es-
goto que possam desaguar no
espelho d'água da lagoa. A
parceria entre Prefeitura e
Sabesp (Companhia de Sane-
amento Básico do Estado de
São Paulo) continua com a fis-

calização reforçada na região
para evitar este crime ambi-
ental", comentou o secretário
adjunto de Serviços Urbanos,
Marcos Panício, o Mercadão.

O prefeito destacou que o
Parque será entregue oficial-
mente durante as atividades
alusivas 33 º aniversário de
Hortolândia, comemorado ao

longo do mês de maio. "O
cronograma de obras vem sen-
do seguido e o nosso novo par-
que será inaugurado já no mês
de maio, durante as comemora-
ções do aniversário da nossa
cidade. Que a comunidade do São
Bento possa aproveitar bem esse
lugar, que já esta ficando muito
lindo", finalizou Zezé Gomes.

Associação Resgate Civil
Brasil atua em várias áreas e
em toda cidade de Monte Mor

A Associação Resgate
Civil Brasil, está na ativa há
13 anos no bairro Jardim
Moreira e presta serviço em
toda cidade de Monte Mor ,
atuando em várias áreas
com serviço social e humani-
tário. Luciano Martins foi pre-
sidente por 3 mandatos con-
secutivos e sempre esteve a
frente dos trabalhos a ser
executado, liderando e bus-
cando cada dia mais par-
cerias para que a associa-
ção se desenvolva cada
vez mais. E, atualmente a

RCB tem vários cursos total-
mente gratuitos como Muay
Thai , bombeiros mirins,
cadetes e bombeiros civil
para crianças, jovens e
adultos. Luciano Martins sem-
pre lutou e acredita em um
futuro melhor para todos nós,
por isso procura cada vez
mais interagir com a popula-
ção através de trabalhos na
comunidade e ajudando famí-
lias em situações de vulnera-
bilidade não apenas fornecen-
do o peixe , e sim as ferra-
mentas corretas para pescar.
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Crescimento dos casos de
Dengue em Monte Mor

O Brasil já registrou,
desde o  in í c io  do ano,
3.062.181 casos de dengue.
O número já é quase o do-
bro de todo o ano passado,
quando foram detectados
1,6 milhão de casos. Desde
o início do ano, foram regis-
tradas 1.256 mortes por
dengue em todo o país. Ou-
tros 1.857 óbitos estão em
investigação, segundo a Se-
cretaria Estadual da Saúde.

A Dengue está com nú-
meros expressivos em todo
o Estado de São Paulo. O
número exato de casos con-
firmados é de 512.348, onde
638 são considerados gra-
ves. Ainda conforme os da-
dos da Secretaria Estadual
da Saúde, 159.839 casos
seguem em investigação e
1.109.829 foram notifica-
dos. Esse último número
ainda engloba os 426.399
casos notif icados que fo-
ram descartados.

Igualmente, a Região
Metropolitana de Campinas
vem registrando um grande
número de casos. As infec-
ções causadas pelo Aedes
Aegypt i  d ispararam em
comparação com igual perí-
odo do ano de 2023.

Em Monte Mor, em com-
paração com outras cidades
da RMC, segundo dados da
Secretaria Estadual de Saú-
de, cresceram, mas em me-
nor porcentagem. Eliane
Piai, secretária da Saúde de
Monte Mor, menciona que a
pasta está em processo de
recebimento de doses da
vacina da Dengue, e na pró-

xima semana será divulga-
do o fluxo inicial de cober-
tura, com o detalhamento
que segue as conformidades
determinadas pelo Ministé-
rio da Saúde.

O Município de Monte Mor
apresenta, segundo informa-
ções extraídas do banco do
Sinan online em 05 de março,
em cenário de RISCO MODE-
RADO para dengue, traduzido
pela incidência de casos pro-
váveis da doença. Entre as
Semanas Epidemiológicas 01
e 10 de 2024 foram notifica-
dos 167 casos prováveis de
dengue em residentes do mu-
nicípio, sendo que aproxima-
damente 49 % (82/167) são

de casos confirmados. A res-
ponsável pela Assistência e
orientação da cobertura vacinal
de Monte Mor, Osmarina Apa-
recida de Almeida Saunite, in-
forma que para combater a
expansão da Dengue, as
ações têm sido intensificadas
em toda a cidade com os
agentes de Saúde, sendo
com busca e eliminação me-
cânica de criadouros através
da ação casa a casa, nas
áreas com maior incidência.

A Secretaria da Saúde
informa também que está
recebendo 1321 doses da
vacina da Dengue e que
nesta sexta-feira (12) será
divulgado como será feita

a distr ibuição, prevista
para a próxima semana.
Em caso de suspeita de
Dengue, Dr Wagner Te-
gon, que atende na Rede
Municipal de Saúde (UPA)
orienta procurar atendi-
mento médico. Os primei-
ros sintomas da Dengue
são: febre a l ta (39° a
40°C), de início abrupto,
que geralmente dura de 2
a 7 dias, dor de cabeça,
dores no corpo e articula-
ções, além de prostra-
ção, fraqueza, dor atrás
dos olhos, erupção e co-
ce i ra  na pe le .  Perda de
peso,  náuseas e vômitos
também são comuns.

Dia D vacinação
contra Gripe/Influ-
enza neste sábado

(13), em Monte Mor
A Prefeitura de Monte Mor,

através da Secretaria de Saú-
de, realiza sábado, dia 13 de
abril, o Dia D de vacinação,
em ação voltada para a imu-
nização contra GRIPE/INFLU-
ENZA, em todas as unidades
de Saúde do município, das 8
às 16 horas, exceto no Cais
São Sebastião, que atende-
rá das 8 às 12 horas.

Os grupos que podem
receber a vacina nesta
etapa são:

GESTANTES; PUÉRPERAS;
CRIANÇAS DE 6 MESES A 5
ANOS, 11 MESES E 29 DIAS;
PESSOAS COM 60 ANOS DE
IDADE OU MAIS; POVOS INDÍ-
GENAS; POVOS E TRADICIO-
NAIS COMUNIDADES QUILOM-
BOLAS; PROFESSORES; TRIS-
SOMIA; PESSOAS PORTADO-
RAS DE DEFICIÊNCIA; PESSO-

AS COM COMORBIDADES;
PESSOAS EM SITUAÇÃO DE
RUA; CAMINHONEIROS; TRA-
BALHADORES DE TRANSPOR-
TE, COLETIVO RODOVIÁRIO,
URBANO OU AINDA DE LONGO
CURSO; TRABALHADORES
PORTUÁRIOS; FORÇAS DE
SEGURANÇA E SALVAMENTO;
FORÇAS ARMADAS; FUNCIO-
NÁRIOS DO SISTEMA PRISIO-
NAL; POPULAÇÃO PRIVADA DE
LIBERDADE E ADOLESCENTES
E JOVENS SOB MEDIDA SOCI-
OEDUCATIVA COM ATÉ 18
ANOS;  E TRABALHADORES DA
SAÚDE.

NÃO DEIXE DE VACINAR O
SEU BEM MAIS PRECIOSO.

NÃO ESQUEÇA DE LEVAR
A CARTEIRINHA DE VACINA-
ÇÃO.

Para mais informações li-
gue para a Secretaria da Saú-
de: 19.3979-7070.

Sebrae Aqui, por meio da Secretaria
de Desenvolvimento Econômico e Social
de Monte Mor promove alto número de
atendimentos e serviços, demonstrados

em balanço do ano de 2023
O secretário de Desen-

volvimento Econômico e So-
cial de Monte Mor, Ronaldo
José Gomes da Silva, ao lado
do Prefeito Edivaldo Brischi,
no Paço Municipal, nesta
quarta-fera (10), recebeu
representantes do Sebrae
SP, para tratativas com re-
lação aos resultados do Se-
brae Aqui Monte Mor, que
realizou 14.447 atendimen-
tos totais, somados todos os
canais de atendimento do
Sebrae (site, 0800, feiras,
consultorias, Escritório Re-
gional e demais serviços),
no ano de 2023. No encon-
tro esteve presente ainda o
diretor de Desenvolvimento
Industrial e Gestor do Se-
brae Aqui Monte Mor, Bruno
Ferrera, entre outros repre-
sentantes do Sebrae.

Os atendimentos feitos di-
retamente pelo Sebrae Aqui
Monte Mor, tanto presencial,
WhatsApp, cursos, foram

4.713, tanto para pessoas fí-
sicas quanto jurídicas.

Dentre as 674 unidades
do Sebrae Aqui no Estado
de São Paulo ,  o  Sebrae
Aqui Monte Mor ficou na
29ª posição em números
de atendimento, e na Re-
gional de Campinas, com-
posta por 25 municípios,
f i c ou  em  4º  l u ga r  em
atendimentos realizados.

Durante o ano de 2023,
o  Sebrae  SP inves t iu
R$329.344,76 na cidade de
Monte Mor, realizando cur-
sos, palestras e consultori-
as, formando mais de 1.000
alunos, em mais 40 turmas
com cursos de capacitação,
qualificação e fortalecendo
o empreendedorismo no
município.

Ainda no ano de 2023 o
Sebrae aplicou o Objeto de
Aprendizagem para os 11.266
Alunos do Ensino Fundamen-
tal 1 e 2, da Rede Municipal

de Ensino de Monte Mor. Na
ocasião foi assinado nova-
mente o termo para a apli-
cação do Objeto de Apren-
dizagem para toda a Rede
Municipal de Ensino Funda-
mental, também foi assina-
do o termo de adesão do
Programa JEPP - Jovens Em-
preendedores Pr imeiros
Passos, para as Escolas
Municipais com período in-
tegral. Onde os alunos re-
ceberão aulas sobre Empre-
endedorismo e Educação Fi-
nanceira.

Estiveram presentes na
ocasião o diretor de Desenvol-
vimento Industrial e Gestor do
Sebrae Aqui Monte Mor, Bru-
no Ferrera, o gestor Sebrae
Aqui, Robson Moreira, o con-
sultor Sebrae Campinas, Bru-
no Santos, a gestora Educação
Empreendedora - Sebrae Cam-
pinas, Marcela Barbosa, e a
agente Sebrae Aqui, Maria
Fernanda Ross Matheus.
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Programa Rios Vivos
apresenta resultados

de positiva intervenção
em rios do Estado de
São Paulo, inclusive

em Monte Mor

Defesa Civil de Monte Mor participa
de treinamento sobre a Operação

São Paulo Sem Fogo 2024
Treinamento promovido pela Defesa Civil do estado de São Paulo,

é ministrado pelo Corpo de Bombeiros em Bragança Paulista.
O evento aconteceu na

sexta-feira (05) com treina-
mento prático promovido
pelo Corpo de Bombeiros da
cidade de Bragança Paulis-
ta, de evento que contou
ainda com treinamento te-
órico no dia anterior na ci-
dade de Pinhalzinho. Os
agentes da equipe da Defe-

sa Civil de Monte Mor, Antô-
nio Carlos Vidal Júnior, e Al-
mir Castro, representaram a
Defesa Civil de Monte Mor na
capacitação para combate a
incêndio. Segundo o secre-
tário de Defesa Civil de Mon-
te Mor, Vanduir Prado Moiti-
nho, o treinamento promo-
veu técnicas de combate

direta e indireta a incên-
dios, além da exposição de
equipamentos essenciais.
"Nossa pasta está sempre
em busca de apr imora-
mento, para fortalecer a
atuação junto às necessida-
des da população", acrescen-
tou o secretário.

Ainda segundo a Defesa

Civil de Monte Mor, o treina-
mento e a oficina preparató-
ria disponibilizada aos muni-
cípios da região, inclusive a
Monte Mor, contribuíram
positivamente para conso-
lidar a atuação da pasta no
município, em prol de tor-
nar a comunidade mais se-
gura e preparada.

Monte Mor recebe importante
mapeamento de áreas de risco
Nesta quarta-feira, dia 10

de abril, em evento da Coor-
denadoria Estadual de Prote-
ção e Defesa Civil, na cidade
de Araraquara, foram obtidos
documentos de mapeamento
das áreas de risco em Monte
Mor, que contribuem para pla-
nejamentos e ações quando
necessárias, pelos secretário
de Defesa Civil, Vanduir Pra-
do Moitinho, e pelo secretário
de Meio Ambiente e Agricul-
tura, Claudinei Rodrigues, que
estiveram na capacitação.

As cartas geotécnicas de
suscetibilidade de risco, de-
senvolvidas pelo Instituto de
Pesquisas Tecnológicas,
IPT/CEPDEC, são documen-
tos cartográficos que repre-
sentam a possibilidade de
ocorrência de movimentos
gravitacionais de massa, e
inundações no município, de-
nominado Setorização de ris-
co segundo informações da
Defesa Civil de Monte Mor.

Monte Mor segue a políti-
ca Nacional de Proteção e De-
fesa Civil, que atribui aos mu-
nicípios a competência de
identificar e mapear áreas de
risco de desastre, conforme a
Lei Federal 12.608/2012.

Esse documento dá supor-

te para as ações de apoio a
população, principalmente
para aqueles que vivem em
áreas de risco, bem como di-
reciona o crescimento do mu-

nicípio evitando novas áreas de
suscetibilidade, informa a Se-
cretaria de Meio Ambiente e
Agricultura.

Além de Monte Mor, o even-

to contou com a participação
de 12 municípios paulistas,
que também receberam as
cartas geotécnicas do IPT e
Defesa Civil Estadual.

Nesta  segunda- fe i ra
(08), aconteceu um Evento
para Celebrar os resultados
do Programa Rios Vivos. A
entrega dos resultados da
revitalização dos rios paulis-
tas aconteceu no Córrego do
Enxofre em Piracicaba, com
a presença do secretário de
Meio Ambiente e Agricultura
de Monte Mor, Claudinei Apa-
recido Rodrigues.

Em Monte Mor, o Progra-
ma Rios Vivos priorizou o
córrego Central no bairro
Jardim Santa Izabel, onde
foram retirados cerca de
5.200 m³ de sedimentos.
Depois seguiu o trabalho
para o córrego da Água
Choca, no bairro Vila Farid

Calil, e o desassoreamento
dos trechos do rio Capivari.

Este Programa é uma par-
ceria do Estado e das Prefei-
turas que visam revitalizar as
margens dos rios, melhorar a
qualidade da água e aumen-
tar a capacidade de vazão dos
cursos d'água, importante
para amenizar ocorrências
como as enchentes em 2023.

Est iveram presentes
na ocasião, a secretária
do Meio Ambiente do go-
verno Natália Resende, a
diretora do DAEE de Pira-
cicaba Regina Aparecida
Ribeiro, a subtenente do
DAEE Mara Ramos e o di-
retor da Bacia do Rios Vi-
vos Felipe Gobet.

Reunião entre Secretaria de Segurança
Municipal e Correios evidencia procedi-

mentos de segurança em Monte Mor
Na ú l t ima sex ta - fe i -

ra  (05) ,  ao lado do Pre-
fe i to de Monte Mor,  Edi-
valdo Br ischi,  o secretá-
r io  de  Segurança ,  Adr i -
ano  V ie i ra  Ser ra ,  rece-
beu,  no Paço Munic ipa l ,
o s  g e s t o r e s  d o  s e t o r
corpora t i vo  dos  Cor re i -
os ,  o  ges to r  da  Área  de
Segurança  Corpora t i va
dos  Cor re ios  São  Pau lo
In te r io r,  C i r syano San-
d im da  S i l ve i ra ,  o  Ins -
petor  reg iona l  de Segu-
rança ,  Éder  Augusto  de
Mattos,  e o Inspetor re-
g i o n a l  d e  S e g u r a n ç a ,
G i lber to  Franc i sco  San-
ches ,  para  uma reun ião
sobre tratat ivas com re-
lação  aos  p roced imen-
tos  de  segurança  na  c i -
dade ,  e  como a  Guarda
C iv i l  Mun ic ipa l  vem de-
senvo lvendo sua  a tua-
ção em Monte  Mor.
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Termo de colaboração irá dar
suporte as atividades da

associação civil sem fins lucrativos
Novo Dia, em Monte Mor Larissa & Allan

retomam
carreira
buscando novos
horizontes
na música
sertaneja

Diretor:
Júlio Cesar Magalhães Ferreira

Rua Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP: 13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  (19)  9 7405-8921 (Whatsapp)
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site: www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook: @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojornalmm

Nesta quarta-feira (10), o
secretário de Desenvolvimen-
to Econômico e Social de Mon-
te Mor, Ronaldo José Gomes
da Silva, ao lado do Prefeito
Edivaldo Brischi, no Paço Mu-
nicipal, firmou o Termo de
Colaboração, que custeia pro-
jetos provenientes da Emenda
Parlamentar, entre a Prefeitu-
ra de Monte Mor, o CMAS (Con-
selho Municipal de Assistência
Social) e a Novo Dia, associa-
ção civil sem fins lucrativos
presidida por Cândida Brischi.

Na ocasião estiveram pre-
sentes a presidente do Conse-
lho Municipal de Assistência
Social, Angelita Duarte de Me-
deiros Tancredo, o diretor de
Desenvolvimento Social, Rena-
to Albrecht, e a presidente da
associação Novo Dia, Cândida
Aparecida Brischi Cavallaro.

Com o apoio da Prefeitura de Monte Mor,
município recebe Campanha de Multivacinação

do Governo do Estado de São Paulo
Com objetivo de fortalecer o

vínculo entre a Saúde e a Educa-
ção, além de incentivar a vacina-
ção, a Campanha de Multivacina-
ção do Governo do Estado de São
Paulo, através da Secretaria de
Estado da Saúde, que conta ain-

da com o apoio da Prefeitura de
Monte Mor, promove até o dia 19
de abril, a imunização aos estu-
dantes da Rede Municipal de En-
sino, com idade até os 15 anos
nas unidades escolares contra
doenças preveníveis.

Para garantir a prevenção
contra estas doenças é funda-
mental que os pais ou responsá-
veis pelo aluno encaminhem à
instituição escolar a caderneta de
vacinação, permitindo a avaliação
da situação vacinal, além da as-

sinatura do "Termo de Assenti-
mento para Vacinação" para qual-
quer atualização necessária. A
ação conta com o apoio das fa-
mílias em prol da efetividade no
alcance das imunizações que pro-
tegem contra doenças.

Depois de uma breve pau-
sa na carreira, durante a pan-
demia, Larissa & Allan estão
novamente na ativa, se apre-
sentando nas principais casas
de shows e eventos da Região
Metropolitana de Campinas
(RMC). Em busca de novos
horizontes e oportunidades na
música, a dupla segue com o
mesmo talento que conquistou
milhares de fãs pela região,
mas com um desejo ainda
maior de desbravar novos ho-
rizontes.

LARISSA & ALLAN
Larissa e Allan se conhe-

ceram e iniciaram a dupla em
2017. O Allan cantava em bar-
zinhos desde os 14 anos de
idade, e em um desses barzi-
nhos havia um chamado Minei-
rão, e foi lá que Larissa e Allan
tiveram o primeiro contato.
Larissa frequentava o mesmo
barzinho com uma comitiva
que sua mãe havia criado, e
muitos cantores a chamavam
para cantar a famosa música
"50 reais" da cantora Naiara
Azevedo. Pediram pra ela fa-
zer uma participação em um
show do Allan. Foi o primeiro
contato artístico entre os dois.

Alguns dias depois, em um
churrasco na casa de Larissa,
uma festa familiar, o Allan foi
convidado. Lá tiveram a ideia
de fazerem um vídeo sentado
na cama dela. Até então ain-
da não existia a dupla e nem o
intuito de cantarem juntos. Fi-
zeram o vídeo, postaram no
Youtube e rendeu três mil vi-
sualizações. Nessas visualiza-
ções tinha alguns contratantes
querendo os contratar. Pedi-
ram para eles que dessem um

mês para alinharem o reper-
tório.

Depois desse primeiro
passo, tudo foi crescendo,
cada lugar que tocavam eram
bem recebidos. Uma galera
começou a acompanhar a du-
pla em todo show e gritavam,
dançavam e aplaudiam. A par-
tir de tamanha exposição, co-
meçaram a aparecer algumas
oportunidades na mídia. Par-
ticiparam de programas como
Chão Sanfona e Viola, Cone-
xão Cultural, um desfile na
agência Mega Talent de um
programa de moda do SBT,
entre outros.

Foi após esses eventos
que o produtor da dupla na
época, Lucas Palhares, deu a
chance de gravar o primeiro
clipe "Quem diria". Cada vez
conquistando novos espaços
foram convidados para fazer
aberturas de shows no Chapéu
Brasil, em Sumaré/SP, de ar-
tistas como Felipe Araújo,
Maria Cecília & Rodolfo, Yas-
mim Santos, Zé Felipe, Hugo
& Tiago, além de se apresen-
tarem em um evento intitula-
do Costela Fogo de Chão, jun-
to com Edson & Hudson.

Durante a pandemia, a
dupla resolveu dar um tempo
na carreira. Após esse hiato,
em 2022, eles voltaram com
tudo. Se encontram novamente
e casaram no mesmo ano. Ti-
veram um filho, Ravi Lucca,
fruto de um lindo amor. Hoje
mais maduros e completos
seguem cantando e encan-
tando por onde se apresen-
tam. Como diz Jorge & Ma-
teus, que é a grande inspi-
ração deles: "Paz e Amor é
o que eu quero pra nós!".

Sertanejos confirmam participação
no lançamento da Festa do Peão

de Barretos no Villa Country
Show especial dos embaixadores César Menotti e Fabiano contará
com participações especiais. Evento será dia 18/04 em São Paulo

O aguardado lançamento da
Festa do Peão de Barretos na
capital paulista, com show da
dupla embaixadora desta edição,
César Menotti & Fabiano, já tem
confirmadas diversas participa-
ções especiais. O evento aconte-
ce no dia 18 de abril, quinta-fei-
ra, na tradicional casa noturna
sertaneja Villa Country.

Entre os convidados anunci-
ados estão Hugo Pena & Gabriel,
Munhoz & Mariano, Gabi Martins,
Bruno Rosa, Bruninho & Davi, Lu-
cas Reis & Thacio, Fiduma & Jeca
e Paula Mattos.

Conforme a organização,
outros destaques do universo
sertanejo são esperados para
a noite que irá apresentar as
novidades da 69ª edição da
Festa do Peão de Barretos -
que acontece de 15 a 25 de
agosto. Os ingressos do lan-
çamento já estão à venda pelo

site ticket360?com?br. Mais in-
f o r m a ç õ e s :
villacountry?com?br.

SERVIÇO:
Lançamento da Festa de
Barretos 2024 com César
Menotti e Fabiano
Data: 18 de abril de 2024
(quinta-feira)
Classificação etária: 18 anos
Local: Villa Country (Av.
Francisco Matarazzo, 774,
Parque da Água Branca,
São Paulo)
Abertura: 20h
Início: 23h
Ingressos: Disponíveis nas
bilheterias do Villa Country
de quinta a domingo, das 20h
às 23h, nas bilheterias do Es-
paço Unimed, de segunda a
sábado, das 10h às 19h (ex-
ceto feriados) ou através do
site da Ticket 360 (Link)
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"Pelo acesso à
informação que é

direito do cidadão"

Felipe Rocha
acadêmico de direito
Instagram:
felipedosantosrocha

Angela Almanara
Advogada e Professora
Universitária
@almanaraecamposad-
vogados

Querido Leitor,
O direito do trabalho,

também chamado de di-
reito trabalhista, é um
ramo do direito privado,
responsável por regular a
relação jurídica entre em-
pregados e empregado-
res, baseado nos princípios
e leis trabalhistas.

A Consolidação das Leis
Trabalhistas (CLT) nasceu
com a finalidade de garantir
a proteção do trabalhador
urbano e rural, regulando as
relações de trabalho e cri-
ando um direito processual
trabalhista.

Dessa forma, no artigo
de hoje, vamos destacar 5
direitos trabalhistas.

1- Vale-transporte.
Segundo a legislação

trabalhista, a empresa é
obrigada a arcar com os
custos do trabalhador
até a empresa. Sendo
assim, não há limite míni-
mo ou máximo para a
concessão do benefício.

Se o colaborador usa o
transporte coletivo 6 vezes
ao dia, por exemplo, a em-
presa deve arcar com o cus-
to total do deslocamento.
Da mesma forma ocorre se
o mesmo mora perto do
trabalho, mas prefere utili-
zar transporte público.

Mas, atenção! A empre-
sa também tem direito de
descontar até 6% da remu-
neração do empregado na
folha de pagamento para
custear essa despesa.

Portanto, é importante
fazer o cálculo para ver se é
compensatório para você.
Se o que você gasta para
se deslocar até o trabalho é
menos do que 6% do seu
salário e a empresa pratica
esse desconto mensalmen-
te, o vale-transporte pode
não ser interessante, por
exemplo.

2- 11 horas de in-
tervalo.

O intervalo entre uma
jornada e outra deve ser de
11 horas consecutivas, no
mínimo. Segundo estabele-
ce a CLT, entre duas jorna-

das de trabalho haverá um
período mínimo de onze ho-
ras consecutivas para descan-
so do trabalhador.

Isso significa que se você
precisou ficar na empresa até
mais tarde em um determina-
do dia, deve dar um intervalo
de, no mínimo, 11 horas até
iniciar uma nova jornada de
trabalho, mesmo que isso
atrase o seu tradicional horá-
rio de entrada.

3- Prazo para pagamento
do salário.

O sistema de pagamento
de salário é diferente em cada
empresa, sendo mais conve-
niente para algumas dividir o
pagamento em duas vezes no
mês, pagar no último dia do
mês ou no modelo mais co-
mum, no 5° dia útil.

De fato, nenhum dos mo-
delos acima é ilegal. Na CLT,
o empregador tem até o 5º
dia útil do mês seguinte para
realizar o pagamento dos
trabalhadores.

4- Trabalho em feriados.
É direito de todo trabalha-

dor o descanso em dias de
feriado ou a remuneração
em dobro, caso a compen-
sação não aconteça na mes-
ma semana.

Dessa forma, se for preci-
so trabalhar em feriados civis
e religiosos, de acordo com a
lei trabalhista, o colaborador
deverá receber o seu valor
de hora em dobro, exceto
nos casos em que o traba-
lho no feriado for compen-
sado com folga em outro dia
da semana.

5- Licença-paternidade
Em 1988, a Constituição

Federal determinou que o di-
reito à licença seria de cinco
dias úteis. Mais tarde, em
2016, a Lei 13.257 ampliou o
período da licença-paterni-
dade, prorrogando o be-
nefício para 15 dias, se o
empregado trabalhar em
e m p r e s a  q u e  a d o t a  o
programa empresa cida-
dã. Assim, os dois perío-
dos podem ser somados
e o colaborador tem direi-
to a até 20 dias, depen-
dendo do caso.

  Câmara aprova projeto de lei de autoria
do Professor Adriel que institui Semana

da Consciência Negra em Monte Mor
A Câmara Municipal de

Monte Mor aprovou o Substi-
tutivo N° 01/2024 ao Projeto
de Lei Nº 07/2024, de autoria
do vereador Professor Adriel,
que institui a Semana da Cons-
ciência Negra no município.

Aprovado por unanimida-
de dos vereadores na sessão
ordinária do dia 01 de Abril, o
Projeto foi sancionado pelo
prefeito Edivaldo Brischi con-
vertendo-se na lei municipal
3.192 de 03 de abril de 2024.

De acordo com o texto
aprovado, a Semana da Cons-
ciência Negra deverá ser rea-
lizada na semana do dia 20 de
novembro, data que fica reco-
nhecida como a semana da
Consciência Negra na cidade
de Monte Mor.

Com esta lei o município
de Monte Mor terá a oportuni-
dade de desenvolver uma pro-
gramação da Semana da Cons-
ciência Negra em parceria com
grupos organizados que repre-
sentam o movimento negro,
aliás, na discussão da matéria
no plenário, o vereador Adriel
argumentou que este projeto,
assim como todos os outros
que encampou na Câmara tem
base social e por isso acredita
que trabalhos relacionados a
essa pauta serão desenvolvi-
dos no município, Adriel argu-
mentou ainda que, a ideia de
se lutar por essa propositura
nasceu em uma reunião com
lideranças religiosas de matriz
afrobrasileira, ocorrida no cen-
tro cultural Parque do Café.

Na justificativa do projeto,
o vereador Professor Adriel

 Cultura em pauta: Ghi Mahatab e o poder
da dança como transformação social

Idealizadora de um proje-
to de ensino de dança do ven-
tre em Monte Mor, a professo-
ra Ghi Mahatab fala ao Comu-
nicação Jornal sobre a carrei-
ra e a atuação no mundo ar-
tístico por meio da dança

Com alegria e muito ânimo.
É assim que Ghi Mahatab tem
recebido a todos que buscam se
desenvolver na arte da dança do
ventre na retomada de seu pro-
jeto artístico no município de
Monte Mor. Ela é idealizadora e
coordenadora de um projeto
que tem tudo para ser um su-
cesso, um trabalho que prome-
te promover transformação
social e educação por meio de
seu principal condutor: a pai-
xão pelo corpo em movimento.

Ghi iniciou sua formação
na dança ainda na adolescên-
cia, dedicando-se de maneira
mais intensa a essa arte nos
últimos 11 anos.

Ao Comunicação Jornal
desta semana, Ghi Mahatab
conta um pouco sobre sua tra-
jetória profissional e trabalho
social com a dança.

Comunicação Jornal -
Poderia nos contar brevemen-
te sobre como surgiu seu in-
teresse pela dança e como se
deu a sua trajetória profissio-
nal no mundo da arte?

Ghi Mahatab: Minha fa-
mília sempre foi muito dançan-
te e musical, aos 14 anos co-
nheci a dança do ventre mas
não tive condições de estudar.
Em 2013 após 18 anos iniciei
meus estudos com a profes-
sora Nilza Leão e me apaixo-
nei pela cultura Árabe, parti-
cipei durante algum tempo de
aulas ministradas gratuita-
mente aqui em Monte Mor du-
rante algum tempo. E após co-
mecei a estudar a trilhar mi-
nha caminhada, comecei fazer
cursos e estudar a cultura Ára-
be  profundamente.

E aqui estou eu continuo
estudando tanto a dança quan-
to o conteúdo histórico.

E assim tenho minha tra-
jetória de 11 anos de dança
do ventre (Raqs sharqi)

Comunicação Jornal: O
que você espera conseguir
conquistar e/ou aplicar com
esse novo desafio no Instituto
Etnus? O aprendizado a ser
transmitido no curso de dança

pode ajudar a transformar a
vida de diversas pessoas e a
fazer a diferença no contexto
atual em que vivemos?

Ghi Mahatab: Eu sincera-
mente espero que a dança tra-
ga para as pessoas o mesmo
que trouxe pra mim! Mais ale-
gria de viver, a cultura Àrabe
é incrível.

A dança traz em si muita auto
estima e conhecimento do pró-
prio corpo! Quando incorpora-
da em nossa vida atual ela aju-
da muito como válvula de es-
cape para a ansiedade do dia a
dia a concentração fica mais agu-
çada trazendo conforto. São mo-
vimentos peculiares que não se
encontra em outros estilos de
dança que nos ajuda com o tem-
po a nos auto conhecer.

Comunicação Jornal:
O que a dança significa para
você enquanto pessoa, ar-
tista e cidadã?

Ghi Mahatab: A dança
é literalmente minha alma!
Chega até ser clichê mas é
muito real, sempre fui uma
alma dançante.  Quanto ar-
tista a minha arte pode mo-
dificar vidas, muitos acredi-
tam que é só um balançar
de quadril e eu quero pro-

var o contrário, mas para
quem se empenha a trans-
formação está no interior.

A socialização com outras
mulheres traz consigo ensina-
mentos benéficos tanto para as
mais experientes quanto para as
menos experientes e com Isso,
muitas acabam tomando sempre
decisões mais sábias para a pró-
pria vida. Principalmente no auto
valor próprio, as tornando donas
das próprias vidas.

Comunicação Jornal:
Como as pessoas interessa-
das na arte da dança do ven-
tre podem participar das
aulas que você está minis-
trando? Quais são os dias e
horários do curso? Localiza-
ção do instituto e requisitos
para ingresso nas aulas?

Ghi Mahatab: Ministro
aulas em dois espaços.

No centro cultural Etnus
situado na Rua Visconde do Rio
Branco,11, sobrepiso, Jardim
Santo Antônio, Monte Mor.
(Próximo ao hospital). E no
templo Vó Benedita localizado
na Rua 7 N°24, Pq. Bela Vista
aos sábados.

Para quem quiser partici-
par das aulas vou deixar meu
contato (19) 98602-9504.

Também gostaria de apro-
veitar esse espaço de fala para
divulgar o grande festival Ha-
rém, ele vai acontecer no dia
24 de agosto com a presença
de várias bailarinas regio-
nais e receberemos a Ju
Morcanato que é uma estre-
la internacional no segmen-
to de dança do ventre.

Vereador Professor Adriel, autor do projeto de lei que instituiu a Semana da Consciência Negra em Monte Mor

esclareceu que a materia tem
importância devido

Novembro ser um mês fun-
damental para tratar sobre o
combate ao racismo. Em todo
o país, independente de nor-
mas legislativas, o dia 20 de
novembro é dedicado à Igual-
dade Racial, por que foi esta a
data escolhida pelo povo ne-
gro, em homenagem ao gran-
de Mártir Zumbi dos Palmares,
principal representante da re-

sistência negra na escravidão
do Brasil Colonial.

Adriel seguiu comentando
em sua justificativa ao proje-
to: "Não negamos que há avan-
ços legais e comportamentais
no combate ao racismo em

nossa sociedade. No en-
tanto, ainda temos muito que
avançar. Por isso, pretende a
presente lei instituir a Sema-
na da Consciência Negra, para
que ao longo de toda a sema-

na do 20 de novembro, seja de
iniciativa do poder público ou por
entidades, os trabalhos na cons-
trução de possam debates,
palestras, ações culturais e
demais atividades com aces-
so ao público, visando apro-
fundar o conhecimento relati-
vo ao estudo da história da
formação da comunidade ne-
gra no Brasil, bem como, com-
bater à discriminação racial, for-
talecendo a igualdade racial.

Ghi Mahatab voltou a ministrar aulas de dança no Instituto Etnus
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Ribeirão Rodeo Music confirma competidores
dos EUA e do Canadá nas montarias em touros

Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Programação esportiva do RRM ainda terá Cutiano, Team Penning, Três Tambores e Ranch Sorting
As montarias em touros

do Ribeirão Rodeo Music
2024 terão pela primeira vez
a participação de competi-
dores internacionais, vindos
dos Estados Unidos e Cana-
dá, para elevar ainda mais
o nível de competitividade
entre os atletas que já ga-
rantem promover um verda-
deiro show na arena.

Além do rodeio em touros,
a 18ª edição do RRM confirma
em seu calendário esportivo
as montarias no estilo Cutiano
(cavalos), Team Penning, Três
Tambores e Ranch Sorting. A
festa acontece nos próximos
dias 20, 26, 27 e 30 de abril,
no Parque de Permanente de
Exposições de Ribeirão Preto.

De acordo com Matheus
Calil, um dos organizadores
do RRM, as provas esporti-
vas são a alma do evento.
"Temos orgulho de trazer
para Ribeirão Preto compe-
tidores que irão garantir
muita emoção na arena du-
rante as disputas. Além dos
grandes nomes da música,
o Ribeirão Rodeo Music
apresenta uma programa-
ção esportiva inovadora que
empolgará o público. Esta
edição recebe com exclusi-
vidade a presença de três
atletas Norte-Americanos e
1 Canadense", afirma.

Cutiano também tem
novidades

Segundo Calil, a expecta-
tiva é grande para as monta-
rias em touros e cavalos e,
por isso, mais novidades so-
bre estas provas serão anun-
ciadas brevemente. No entan-
to, além dos competidores in-
ternacionais, ele antecipa
mais uma: "Também pela
primeira vez no RRM, tere-
mos a presença de duas ma-
drinheiras que vão atuar fren-
te ao Cutiano", revela.

Calendário esportivo
do RRM 2024

As provas esportivas do
Ribeirão Rodeo Music come-
çam no dia 20 de abril com o
Team Penning nas categori-
as feminino e mirim (menor
de 14 anos).

Nos dias 26 e 27 de abril,
a arena recebe as montarias
em touros, válidas pela Liga
Nacional de Rodeio (LNR), e
em cavalos, além das com-
petições de Três Tambores.

A modalidade Três Tam-
bores, devido ao sucesso de
público nos últimos anos, ga-
nhou mais um dia de elimi-
natória. "No dia 26 teremos
eliminatórias durante o dia e
a semifinal à noite, saindo cin-
co conjuntos para a final. Já

no dia 27, teremos mais uma
eliminatória durante o dia e,
logo após, uma semifinal de
onde sairão mais cinco conjun-
tos para a grande final à noi-
te", detalha Calil. Além disso,
esta prova contará com mais
categorias, como a Kids (com
crianças de 8 anos), a Jovem e
outra aberta na qual correm
também os treinadores.

A modalidade Ranch Sor-
ting será realizada no último
dia do evento, em 30 de abril.
As provas acontecerão com
duas pistas simultâneas, sen-
do obrigatório aos atletas o
traje western.

Premiação
O Ribeirão Rodeo Music

contará com premiação recor-
de de aproximadamente R?
150.000,00 distribuídos entre
as cinco modalidades.

Programação artística
Além das provas esporti-

vas, a 18ª edição do Ribei-
rão Rodeo Music traz gran-
des estrelas da música para
o evento. O palco vai rece-
ber as apresentações de Ana
Castela, Luan Pereira, Hugo &
Guilherme, Alok, Zé Neto & Cris-
tiano, Lauana Prado, César
Menotti & Fabiano, Locos, Gust-
tavo Lima, Matheus & Kauan,
Pedro Sampaio, Fred & Fabrí-

cio, Jorge & Mateus, Gustavo
Mioto, Zezé di Camargo & Lu-
ciano e Ícaro & Gilmar.

Os ingressos estão à ven-
da pelo site oficial ou pelos
pontos de venda físicos nas
lojas Oscar Calçados do Novo
Shopping, RibeirãoShopping e
no Centro de Ribeirão Preto.

Serviço
Programação esportiva do

Ribeirão Rodeo Music 2024
Dia 20 de abril: Team Penning
Dias 26 e 27 de abril:

Montarias em touros (LNR),
Cutiano e Três Tambores

Dia 30 de abril: Ranch
Sorting

Onde: Parque Permanente de
Exposições de Ribeirão Preto

Endereço: Avenida Orestes
Lopes de Camargo, S/N, Ribei-
rão Preto/SP

Ingressos: pelo site, ou nas
lojas Oscar Calçados do Novo
Shopping, RibeirãoShopping e
no Centro de Ribeirão Preto

Hortolândia exporta projeto de eficientização
energética para cidade do Mato Grosso

O programa de eficientiza-
ção energética adotado por
Hortolândia e que se tornou
referência no Brasil na produ-
ção de energia limpa e reno-
vável, agora, deve ser adota-
do pela cidade de Canarana,
no Estado do Mato Grosso.

Nesta quarta-feira, 10 de
abril, o prefeito Zezé Gomes
recebeu a visita do prefeito
matogrossense Fábio Faria e
do vereador canaranense Jo-
casta Porto. Eles vieram em
comitiva para conhecer de per-
to o projeto de eficientização
energética implantado em Hor-
tolândia. Acompanhados pelo
secretário municipal de Plane-
jamento Urbano e Gestão Es-
tratégica, Carlos Roberto Pra-
taviera Júnior, eles conhece-
ram o Paço Municipal de Hor-
tolândia, onde participaram de
reunião e, em seguida, foram
visitar o canteiro de obras do
novo Paço Municipal, onde foi
inaugurado, pelo ministro de
Minas e Energia, Alexandre
Silveira, a primeira usina fo-
tovoltaica do município. No to-
tal, o Governo do prefeito Zezé
Gomes entregará 21 usinas
solares até o segundo semes-
tre deste ano e elas serão res-

ponsáveis pelo abastecimen-
to energético de todos os 200
prédios públicos do municí-
pio, o que garantirá uma eco-
nomia de mais de R$ 4 mi-
lhões/ano para os cofres pú-
blicos.

"Foi com muita alegria
que recebemos o prefeito
Fábio Faria e o vereador Jo-
casta Porto da cidade de Ca-
narana, Mato Grosso. A nos-
sa equipe técnica apresentou
todos os detalhes do projeto
de eficientização energética
que estamos implantando em
Hortolândia, levamos a comi-
tiva para conhecer o novo
Paço Municipal, onde está
uma das nossas usinas sola-
res. Eles ficaram encantados
com a tecnologia empregada.
A sustentabilidade já é uma
realidade em Hortolândia e
percebemos que esse proje-
to vem se tornando um case
para o Brasil. Diversas auto-
ridades de outras localida-
des, como por exemplo, da
cidade de Franca, já esteve
em nossa cidade para conhe-
cer o nosso projeto e não
mediremos esforços para po-
der contribuir com as demais
cidades que tenham a vonta-

de política de inovar e garantir
um futuro mais sustentável
para a sua comunidade", des-
tacou o prefeito Zezé Gomes.

O prefeito Fábio Faria co-
mentou que em Canarana ele
vem empregando ações volta-
das para a eficientização ener-
gética. Ele destacou que no
município, com quase 30 mil ha-
bitantes, já realizou a troca das
lâmpadas dos prédios públicos
por tecnologia LED, mais efici-
entes. A iluminação pública tam-
bém foi beneficiada com a im-
plantação das luminárias LEDs.
em todas as ruas e avenidas.
"Nosso projeto já foi iniciado
com a troca das lâmpadas por
luminárias LEDs em toda a ci-
dade. Isso representa uma eco-
nomia importante para os co-
fres municipais. Ficamos saben-
do do projeto de implantação
das usinas fotovoltaicas em Hor-
tolândia e resolvemos vir conhe-
cer de perto esse trabalho. Nos-
so grande objetivo é aprender
e seguir os mesmos passos de
Hortolândia", afirmou o prefei-
to matogrossense.

O vereador Jocasta Porto
também parabenizou a iniciati-
va pioneira de Hortolândia ao
implantar 21 usinas fotovoltai-

cas e, assim, garantir energia
suficiente para abastecer to-
dos os 200 prédios públicos do
município. "Vim representan-
do a Câmara de Canarana e,
ao lado do prefeito Fábio Fari-
as, conhecemos esse projeto
das usinas fotovoltaicas de
Hortolândia. Nosso grande
objetivo é levar esse projeto
fantástico, de eficientização
energética, para a nossa ca-
pital nacional do gergelim.
Hortolândia, do prefeito Zezé
Gomes, esta de parabéns",
disse o parlamentar.

O projeto de eficientização
energética garantiu para Hor-
tolândia, no mês de março
deste ano, o segundo lugar, na
categoria Cidade Sustentável,
no concurso promovido pela
Smart City Expo Curitiba. Hor-
tolândia concorreu com ou-
tros 300 projetos. "A conquis-
ta de Hortolândia no Smart
City Expo Curitiba é um re-
flexo do compromisso de nos-
sa comunidade com práticas
sustentáveis e inovadoras. Es-
tamos orgulhosos de sermos
reconhecidos como uma cida-
de que está na vanguarda da
sustentabilidade", finalizou o
prefeito Zezé Gomes.
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Saúde da Prefeitura de Nova Odessa vacina
primeiras crianças da cidade contra a dengue

Pedro Henrique Fernandes
Minutti, de 10 anos, e Letícia
Belmonte Salustiano, de 11,
foram as primeiras crianças da
RMC (Região Metropolitana de
Campinas) a serem vacinadas
contra a dengue, nesta quar-
ta-feira (10/04), em Nova
Odessa. O prefeito Cláudio
Schooder (o Leitinho) e a se-
cretária de Saúde, Adriana
Welsch, acompanharam os
primeiros atendimentos. Nes-
te primeiro dia, foram 24 cri-
anças vacinadas na cidade.

"Não doeu nadinha e foi
muito rápido, eu aconselho
todas as crianças a virem to-
mar a vacina", garantiu Pedro.
"Recomendo muito tomarem a
vacina contra a dengue, pois
agora vamos ficar todos pro-
tegidos. Acho que todas as cri-
anças deviam se vacinar",
completou Letícia.

A Campanha de Vacinação
Contra a Dengue na cidade
começou na UBS 7, do Jardim
Nossa Senhora de Fátima, por
volta das 12h, mas já por vol-

ta das 13h todas as sete Uni-
dades Básicas de Saúde da ci-
dade já estavam ministrando
o novo imunizante, por en-
quanto exclusivo para crianças
de 10 e 11 anos, conforme
determinação do Ministério da
Saúde.

"Para mim, foi um privilé-
gio ter meu filho tomando a
primeira vacina da RMC. Es-
tou muito feliz por ele ter sido
o primeiro da cidade a ser va-
cinado. Mamães, tragam seus
filhos para terem também este
privilégio de tomar a vacina",
acrescentou Aline Carvalho
Fernandes Minutti, advogada e
mãe de Pedro Henrique.

Segundo a coordenadora
da Vigilância Epidemiológica
Municipal, enfermeira Paula
Mestriner, as 1.079 doses re-
cebidas na tarde do dia ante-
rior foram imediatamente dis-
tribuídas às sete UBSs, para
início imediato da imunização
dos pré-adolescentes contra a
dengue, cujo vírus é transmi-
tido através da picada do mos-

quito Aedes Aegypti. Para con-
cluir o ciclo de imunização, a
segunda dose da vacina deve-
rá ser tomada após 3 meses
após a data da primeira dose.

"Promover a conscientiza-
ção sobre a importância da
imunização contra a dengue
entre as crianças e pré-ado-
lescentes é essencial para ga-
rantir que eles estejam prote-
gidos e para combater a pro-
pagação da doença em suas
comunidades", disse a secre-
tária Adriana Welsch.

"Convido todas as crian-
ças de 10 e 11 anos a pro-
curar a UBS mais próxima
de sua casa para tomar a
vacina. É importante que
todos os pais e mães tragam
seus filhos, para juntos re-
alizarmos nosso trabalho de
prevenção e prevenir com a
vacina. Fico muito contente,
como prefeito, por Nova
Odessa ser a primeira cida-
de que está fazendo a vaci-
nação na nossa região. Já
saímos com um pé na fren-

te neste combate à doença",
finalizou o prefeito Leitinho.

As UBSs funcionam de se-
gunda a sexta-feira, das 7h às
16h. Confira abaixo e veja qual
delas é mais próxima da sua
casa:

Unidade Básica de Saúde 1
Avenida Carlos Botelho, nº 3
Centro

Unidade Básica de Saúde 2
Rua São Paulo, nº 77
Jardim São Jorge

Unidade Básica de Saúde 3
Rua Sigesmundo Andermann, nº
731
Jardim São Manoel

Unidade Básica de Saúde 4
Rua Louis Francescon, nº 65
Jardim São Francisco

Unidade Básica de Saúde 5
Rua das Imbuias, nº 355
Jardim Alvorada

Unidade Básica de Saúde 6

Rua Aurélia de Paula Belinatti, nº 69
Jardim Marajoara

Unidade Básica de Saúde 7
Rua Alexandre Bassora, nº 833-
651
Jardim Nossa Senhora de Fátima

COMBATE DIÁRIO
Atualmente, as atividades da
equipe especializada em pre-
venção da dengue, vinculada

ao Setor de Zoonoses da Pre-
feitura, continuam vigorosas,
focadas na eliminação do mos-
quito Aedes aegypti, transmis-
sor do vírus da dengue. Até o
momento, Nova Odessa não
registrou nenhum óbito rela-
cionado à dengue em 2024,
nem em 2023. No entanto, o
número de casos confirmados
na cidade alcançou a marca de
1.355 até a última terça-feira.

4 atletas da luta de braço de Nova Odessa
ganham medalhas no Arnold Sport Festival

Os atletas novaodessen-
ses Fernando Magalhães, Ga-
briel Felipe, Luis Carlos Sabi-
no, Roberto Penha foram meda-
lhistas em suas respectivas cate-
gorias no torneio de luta de bra-
ço do Arnold Sport Festival South
American, realizado nos dias 05
e 07 de abril, no Expo Center
Norte, em São Paulo. Para o
medalhista (e técnico da Equipe
Viper novaodessense) Sabino,
"foi um resultado excelente
para a equipe".

O próprio Luis Carlos Sa-
bino alcançou o 1º lugar no
braço esquerdo e o 3º lugar

no braço direito na categoria
Gran Master 100 kg. Gabriel
Felipe conquistou o 3º lugar no
braço direito e o 4º lugar no
braço esquerdo na categoria
Sênior 60 kg.

Roberto Penha brilhou
com o 1º lugar no braço es-
querdo e o 4º lugar no braço
direito na categoria Master 70
kg, além de competir na cate-
goria Sênior 70 kg esquerda,
ficando entre os 8 primeiros,
mesmo retornando agora aos
torneios após 15 anos afasta-
do. Já Fernando Magalhães fi-
cou em 11º lugar no braço di-

reito na categoria Sênior 90 kg.
"A equipe está de para-

béns, pois vem se destacando
cada dia mais no cenário na-
cional da luta de braço", rela-
tou Sabino. A equipe treina
semanalmente com toda a in-
fraestrutura necessária cedida
pela Prefeitura, no Ginásio de
Esportes do Jardim Santa
Rosa, sede da Secretaria Mu-
nicipal de Esportes e Lazer.

Entre as modalidades do
Arnold Sport Festival, a luta de
braço foi destaque do evento,
com a participação de cerca de
250 atletas brasileiros. "Entre

eles, os quatro representantes
de Nova Odessa se destaca-
ram, obtendo resultados im-
pressionantes. Estes resulta-
dos surpreendentes mostram
a equipe de Nova Odessa vem
se destacando cada vez mais
no cenário nacional da luta de
braço.", completou o técnico.

O FESTIVAL
 Com uma estimativa de

mais de 100 mil pessoas pre-
sentes ao longo dos três dias,
a edição deste ano estabele-
ceu um recorde de público,
considerado o maior evento

multiesportivo das Américas,
reunindo mais de 30 modali-
dades. O Arnold Sport South
American Festival é parte da
série de festivais Arnold Sports,
fundada pelo lendário fisicul-
turista Arnold Schwarzene-
gger. O festival é uma exten-
são do evento original, o Ar-
nold Sports Festival, que teve
início nos Estados Unidos, em
1989.

O Arnold inclui competi-
ções de fisiculturismo, levan-
tamento de peso, luta de bra-
ço, entre outras. Além das
competições, o evento ofere-

ce exposições, palestras,
workshops e oportunidades de
networking para profissionais
e entusiastas do fitness e es-
portes em geral.

Com grande prestígio no
meio, atrai atletas, treinado-
res, espectadores e empresas
do mundo do esporte de toda
a América do Sul. O festival
proporciona uma plataforma
importante para promover a
prática esportiva, incentivar a
saúde e o condicionamento fí-
sico, além de fomentar o de-
senvolvimento da indústria do
fitness e do esporte na região.
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Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Guarda Civil Municipal
de Monte Mor segue

com seu patrulhamento
ostensivo no município

Nesta  segunda- fe i ra
(08), a guarnição da Guar-
da Civil Municipal de Monte
Mor, em patrulhamento pe-
las ruas do Jardim Colina,
recebeu uma denúncia de
dois jovens que haviam aca-
bado de sofrer uma tentati-
va  de  roubo enquanto
aguardavam no ponto de
ônibus do bairro. Segundo
as vítimas, os dois indivídu-
os armados, que estavam
em uma motocicleta, ao
avistarem a viatura da GCM,
desistiram do roubo e fugi-
ram.

De posse das informações
e características dos indivídu-
os, a equipe da GCM conseguiu
encontrar os suspeitos, que
tentaram fugir, mas foram cap-

turados, com uma pistola cali-
bre 22 com três munições in-
tactas e uma deflagrada, e
encaminhados à Delegacia de
Polícia, pelos GCMs.

As vítimas não registra-
ram BO (Boletim de Ocorrên-
cia). A autoridade policial de
plantão de posse das infor-
mações deliberou o flagran-
te por porte ilegal de arma
de fogo, permanecendo o
mesmo esse suspeito à dis-
posição da Justiça, e o ou-
tro individuo foi liberado.    A
GCM, ainda nesta segunda-
feira (08), em seu patrulha-
mento ostensivo com sua
equipe operacional, a fim de
coibir ações criminosas, re-
alizou no Jardim Colina,
após abordagem, a prisão

em flagrante por tráfico de
entorpecentes, de um indi-
víduo, e a apreensão de dro-
gas.  Com o suspeito abor-
dado pelo efetivo, e após
revista pessoal, foi localiza-
do o porte de 17 porções de
substância análoga a cocaí-
na, e 30 porções de subs-
tância análoga à maconha.

O indivíduo foi encaminha-
do pelo efetivo da GCM à De-
legacia de Polícia, e a autori-
dade Policial deliberou pela sua
prisão, em flagrante por tráfi-
co de entorpecentes, ficando
ele à disposição da Justiça.
Guarda Civil Municipal de Mon-
te Mor - PARA SERVIR E PRO-
TEGER Telefones: 153/
19.3879.2823 - Disque Denún-
cia: 19.9.9704.6210


